

卒業シーズンですね。
卒園や卒業、そして入学や就職へ。
現執行部もあと少しで改選を迎えます。
悲しいような、清々しいような、寂しいような、
複雑な気分です。
心新たに4月を迎えたいと思います。

中四国フットサル交流会



執行部新年会

2月2日(月)

あっという間に1月も過ぎ現執行部メンバーと新執行部予定のメンバーで遅い新年会を開催しました。
場所は広島駅から程ない、猿猴川のほとりに位置し、部長お気に入りの「魚河岸酒場 浜けん」です。
海鮮焼きが美味しいお店です。是非一度行って下さい。
新しいメンバーとの親睦も深まり、県大会、中四国ブロック会議in広島に向けて頑張らなければ！と、決意を新たにしております。
県青年部総会后より新執行部が発足しますが、最初は不手際だらけで皆様を混乱に陥れるような場面も多発すると思っておりますが、どうぞ温かくご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。



ジュニア会懇親会

2月14日(日)バレンタインデー(笑)

小川君・花本君の幹事で、紙屋町の桜坂にてジュニアメンバーと飲み会を行いました。参加したジュニアメンバー11人に加え、オブザーバーとして加藤氏・寺岡氏が参加し、これからの青年部やJr会について、仕事の話、コンテストの話、楽しい裏話など色々と言いました。時間を忘れるくらいの楽しい会でした。
是非、次の機会も沢山の参加よろしくお願いします！



この青年部通信は
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思っております。
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しております。
お気軽にコメントもよろしくお願いします。
<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>

11月17日(月)
宇品にあるフットサルドーム Pivoxにて、中四国フットサル交流会を開催しました。いつもの県内6チーム、執行部チームと、徳島県の「Getcho-Bee」、山口県の「蹴猿」、岡山県の「barbiere」をお招きし、2リーグ制の予選4試合+順位決定戦の5試合をしました。
激しい戦いの結果、優勝岡山県「barbiere」2位東支部「B' EAST」3位西支部「広島West」ブービー賞に徳島県の「Getcho-Bee」に決定しました。
個人部門では、得点王がTopsyMinamiの田中選手、得点女王は広島WESTの竹内選手、そして、Pivoxスタッフが選ぶ、大会を一番盛り上げてくれた選手に贈られるMIPは、Getcho-Beeのはやs・・・ひょっとこ選手に決定しました。
今大会も大した怪我人も無く、無事終わることができ、また遠方より協力して下さった徳島県、山口県、岡山県の選手達に改めてお礼を申し上げます。皆様大変お疲れ様でした。
次回は優勝チームの岡山県での開催予定です。
詳しい詳細は県青年部ブログ、Pivox公式ブログをご覧ください。

